



Karl Ménard
Président, 2013-2018

Membre du conseil d'administration d'Ambioterra depuis six ans, la gestion des déchets n'a que très peu de secrets pour Karel Ménard. Depuis 1995, il est directeur général d'un organisme provincial spécialisé dans le domaine : le Front commun québécois pour une gestion écologique des déchets.

Son travail, mais aussi son engagement pour la cause environnementale l'ont amené à être un témoin de même qu'un acteur privilégié dans tous les changements qu'a connus le Québec dans le secteur de la gestion des matières résiduelles au cours des dernières années. Ainsi, il a contribué tant à la naissance, qu'à tous les débats qui ont mené à l'adoption de la Politique québécoise de gestion des matières résiduelles 1998-2008.

Son expertise et son implication dans le domaine de la gestion écologique des déchets font de lui un acteur incontournable dans les réflexions entourant les enjeux touchant à cet enjeu environnemental; que ce soit sur les questions concernant la responsabilité élargie des producteurs, la consigne ou encore la valorisation ou l'élimination des matières résiduelles. Mais surtout, Karel Ménard est préoccupé par les impacts sociaux et environnementaux sur les communautés locales que peut entraîner notre surconsommation. À cet effet, il rencontre régulièrement groupes et citoyens dans le but de les outiller afin qu'ils trouvent des solutions adaptées à leurs problématiques spécifiques reliées à la gestion des déchets.

Karel Ménard est diplômé en science politique ainsi qu'en administration et management public de l'Université d'Ottawa.